
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll zur Jahreshauptversammlung (JHV) 

am 2.09.2017, 11.00-12.30 Uhr in der Aula des Gymnasiums 
 

Musikalische Umrahmung der Veranstaltung durch Schüler des Gymnasiums  
(Beiträge zwischen den einzelnen Tagungspunkten)  

 
Mitglieder: 522 am 31.07.2017  anwesend: 29 (Anlage 1) 

 
 
Ablaufplan: Anlage 2 
 
1. Musikalische Eröffnung der Veranstaltung durch Herrn Rucker an der Orgel 
 
2. Begrüßung der anwesenden Mitglieder und Gäste durch die Vorsitzende des Fördervereins Frau 
Ulrike Simon  
 
3. Grußworte der Schulleitung durch Frau Uta Aurich  

 Der Abiturjahrgang 2016/2017 gehört mit einem Abiturdurchschnitt von 2,1 (davon 5 Abiturien-
ten mit dem Durchschnitt von 1,0) zu den Besten sachsenweit 

 kurzer Abriss über das Schulleben in 2016/2017 und Ausblick auf das neue Schuljahr und die 
geplanten Bauarbeiten 

 Würdigung der Zusammenarbeit mit dem Förderverein. 
 
4. Rechenschaftsbericht von der stellv. Vorstandsvorsitzenden Frau Daniela Röder 

 bis 31.07.2017 - 522 Mitglieder - 45 Eintritte seit 01.08.2016 und 30 Austritte (17 auf Wunsch, 
8 wegen Inaktivität, 5 Mitglieder verstorben) 

 Rechenschaftsbericht (Anlage 3) in einer Power-Point-Präsentation -> keine Fragen oder An-
regungen 

 
5. Finanzbericht vom Schatzmeister Herrn Johannes Postel  

 mit Besonderheit: kein Vergleichszeitraum, da im Schuljahr 2015/2016 die Abrechnungsperio-
de umgestellt wurde 

 erstmalig: Zahlung der Ehrenamtspauschale an Eltern, die die Bibliothek in ihrer Freizeit be-
treuen bekannt gegeben 

 Finanzbericht als Power-Point-Präsentation. Der Finanzbericht lag zur Einsicht im Sekretariat 
aus.    

 
6. Diskussion/Fragen zu TO 4 und 5 
 

 Rechenschaftsbericht wird auf der Homepage vollständig, Finanzbericht in Auszügen einge-
stellt 

 Anschubfinanzierung für das Projekt in Südkorea: Projekt ist erst in Vorbereitung, geplant ist 
eine Zusammenarbeit zwischen der TU Dresden, dem Gymnasium Dresden-Plauen und einer 
Schule in Südkorea - Projekt ist noch in langfristiger Planung, weitere Informationen zu gege-
bener Zeit 

 Hinweis von Herrn Woschni, bei der Ausgestaltung der Schule nach der Sanierung auf mo-
derne Ausstattung mit Kommunikationsmitteln zu achten, wurde von Frau Aurich mit dem 
Hinweis auf die enge Zusammenarbeit mit dem Schulträger dankbar aufgenommen.  

 -> keine weiteren Fragen.  
 
7. Verabschiedung der Anwesenden durch Frau Simon und Einladung zum  
    gemeinsamen Grillnachmittag  
 
 
 
gez. Ulrike Simon (Vorsitzende)     gez. Nelli Grimm (Schriftführer) 
          
Dresden, 05.09.2017 
 
Anlagen:  Anwesenheitsliste, Tagesordnung, Rechenschaftsbericht und Finanzbericht 


